

EL ANUNCIADOR COSTA-RICENSE.



BOLETIN DE LA LIBRERIA ESPAÑOLA.
PERIODICO COMERCIAL.

De avisos y noticias interesantes de todas partes.

AÑO III.

San Jose de Costa-Rica, America Central.

NUM. 46.

EDITOR Y PROPIETARIO

Vicente Linares.

LIBRERIA ESPAÑOLA.

Comercio, 5. San José. Comercio, 5.

San José, julio 1º. de 1889.

El Anunciador Costa-ricense.

Ofrece sus columnas para toda clase de noticias y artículos que sean de interés general, comercial industrial ó de ciencias y artes y saldrá á luz los días 1 y 16 de cada mes.

Su propósito es dar á conocer el comercio de la República á la par que anunciar la librería y distintos artículos de escuela dibujo y pintura, escritorio religiosos y otros infinitos, que continuamente recibe.

Este periódico se mandará y reguirá mandando á todos los parroquianos á la librería y también á todo el que se dirija, ya de la República ó del extranjero en carta ó tarjeta postal solicitándolo.

Con el fin de cooperar en bien del comercio en general, dedicará parte del periódico para toda clase de anuncios al ínfimo precio de un centavo de peso por centímetro cuadrado cada vez, sea cual fuera su tamaño.

También emitirá su crítica á toda clase de publicación ó obra de la cual reciba dos ejemplares.

Revista quincenal.

EN LA NOCHE del lunes 17 del corriente á la hora en que las bandadas militares daban la *retreta* al señor Designado en ejercicio de la Presidencia de la República, Licenciado don Ascensión Esquivel, se oyó resonar un viva al Candidato don José J. Rodríguez; inmediatamente fué secundado ese viva por otro dado al Candidato señor Esquivel. La concurrencia era numerosísima, y ambos partidos se dividieron del todo. No faltaron en esa ocasión algunos entusiastas que tomaran la palabra. Los vítores continuaron cada vez con más calor. Por fin el partido Rodríguez se dirigió á la casa de habitación de su Candidato, pero sabiendo que allí no se encontraba se puso en marcha hacia su hacienda de los Yoses, que está como á una milla de esta ciudad. Allí el señor Rodríguez dirigió la palabra á sus partidarios, recomendándoles sobre manera el respecto a la ley como base indispensable de la República, y les suplicó á sus amigos que al regresar á la ciudad lo hicieran con el mayor orden, y así lo verificaron.

Mientras esto sucedía el señor Esquivel, sin mostrarse hostil á sus contrarios, *daba un ejemplo muy plausible de su respeto á la Constitución.*

BANCO. El señor Ministro de Hacienda ha sometido á la consideración del Congreso un proyecto ley para el establecimiento de un Banco Hipotecario en Costa Rica.

El contrato ha sido celebrado con don George Révoil como apoderado del señor don Crisanto Medina Salazar.

NUEVOS COLEGAS. *El Canal de Centro América* no ha vuelto á salir. En cambio han aparecido dos nuevos semanarios: *La Voz del Pueblo*, en San José, y *El Pueblo Libre* en Cartago. Saludamos cordialmente á los nuevos cofrades.

FUERZA ARMADA. El Congreso Constitucional acaba de expedir un decreto por el cual el máximo de fuerza armada que el Poder Ejecutivo puede mantener en servicio activo, en tiempo de paz durante el presente año económico, será el de 1,000 hombres.

En caso de conmoción interior podrá elevarse dicha fuerza hasta 5,000 hombres, y en el de guerra exterior, hasta la cifra que las circunstancias demanden.

CÓNSUL. Se ha cancelado la patente de Cónsul de Costa Rica en Roma, expedida á favor del señor don Francisco Mansella.

Prensa Costarricense. Con motivo de la lucha eleccionaria el número de periódicos ha aumentado notablemente. Aparecen hoy en Cartago: *El Correo de Costa Rica*, *La Idea* y *El Pueblo Libre*. En la capital tenemos los siguientes: *La Gaceta*, *La República*, *El Semanario*, *La Prensa Libre*, *La Verdad*, *El Artesano*, *El Grano de Arena*, *La Época*, *El Maestro*, *El Foro*, *La Aguja*, *El Boletín Trimestral*, del Observatorio Meteorológico, *El Diario de Sesiones* y *El Anunciador Costarricense*.

FERROCARRIL. Los trabajos del ferrocarril, que ha de poner en comunicación la División Atlántica con las ciudades interiores, continúan sin interrupción. El activo empresario Mr. Keith conociendo los inmensos obstáculos que se presentan, como son los anchísimos viaductos que es necesario construir, entre los cuales el de Birris mide 600 pies ingleses, para evitar esos tropiezos, que pudieran retardar la obra, ha ordenado que el trabajo general de construcción comenzara á la vez en ambas extremidades de la línea, en la cual se encuentran ocupados nada menos que 4,300 obreros.

Según el señor Ministro de Fomento para los meses de marzo ó abril del año entrante dicho ferrocarril ya estará terminado.

REGISTRO PÚBLICO. El movimiento de la contratación sobre la propiedad inmueble en el año económico que terminó el 31 de marzo anterior da una suma de \$ 8.859,394-29.

La relación entre la deuda hipotecaria y su cancelación en los cuatro años anteriores, según se deja ver en la Estadística de Registro, es la siguiente:

Valor de las obligaciones hipotecarias constituidas desde el 31 de marzo de 1885 hasta el 31 de marzo de 1889, \$ 3.564,856-74.

Importe de las cancelaciones en el mismo tiempo, \$ 3.780,734-15.

Exceso de la cancelación sobre las hipotecas, aplicable á la deuda preexistente el 31 de marzo de 1885: \$ 215,877-41.

Las rentas de la oficina montan á la suma de \$ 21,181-55.

ALMANAQUE

JULIO.

Tiene 31 días, 27 de labor.

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes	Sábado	Domingo
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

GUATEMALA.

Ha habido en la capital una reunión de personas notables tanto del país como extranjeras con el objeto de que se discutan los mejores medios de saldar la deuda flotante, la cual asciende á \$ 2.339,136-31, siendo \$ 607,806-65 por sueldos y \$ 1.731,334-66 por otros créditos.

—Se ha desarrollado la viruela en Retalhuleu con carácter de epidemia alarmante.

—Don José Leonard ha reemplazado á don Valero Pujol en la cátedra de Historia de Guerra de la Escuela Politécnica.

—De Mérida de Yucatán escribe á un amigo suyo un guatemalteco residente en esa ciudad: «He descubierto un documento interesante para la Historia de Centro-América: consiste en una relación de todos los sucesos que precedieron á la emancipación, escrita por el que entonces era Oidor de la Real Audiencia de Guatemala Dr. don José Martínez de la Pedrera, que fué testigo ocular y que después fué á Mérida, donde murió. Ojalá se saque una copia de dicho documento que es de verdadera importancia histórica especialmente para la América Central.»

CAMINOS. El producto de capitación para la reparación de caminos alcanzó en el último año económico á \$ 18,014-10.

Y el producto de detalles para el mismo objeto subió á \$ 28,852-40. Lo cual da un montó general de \$ 46,866-50.

MERCADO. Se ha señalado el día domingo 23 del corriente para la solemne apertura del edificio del Mercado de la ciudad de Heredia.

CORREOS Y TELÉGRAFOS. Cuenta hoy la República con 201 oficinas postales.

Han circulado durante el año económico de 1888 á 1889 nada menos que 2.912,669 piezas postales, suma que comparada con la del período de 1885 á 1886, da un exceso progresivo en el movimiento postal de 1.084,307 piezas.

Entre esas piezas figuran 499 giros postales con un valor de pesos 80,253-82.

La red de alambre telegráfico mide hoy 730,892 metros, ó sea 59,475 más que en 1887 á 1888, y pone en comunicación 33 oficinas postales.

El número de mensajes despachados alcanzó á la suma de 127,291, que da una diferencia favorable de 14,652 sobre el año anterior.

CUADRO ELECTORAL para las próximas elecciones de Presidente de la República y Diputados.

Provincia	Población	Electores.	Proprietarios	Suplentes	Diputados.
San José	63,406	189	63	8	
Alajuela	51,087	153	51	6	
Cartago	33,887	99	33	4	
Heredia	29,409	87	29	4	
Guanacaste	16,323	48	16	2	
Puntarenas	8,409	24	8	1	
Limón	1,770	3	1	1	

Extracto de un Discurso

del autor de la

"VIDA DE JESUS."

MONSIEUR EPIEST RENAN

en la sesión solemne de la Academia Francesa de febrero de 1849.

Importantes y originales apreciaciones sobre la Revolución Francesa.

Considerada fuera de su carácter grandioso y fatal, la revolución no es más que odiosa y horrible. En su superficie, es una orgía sin nombre. En tan extraña batalla, valen los hombres en proporción de su fealdad. Todo sirve en ella, menos el buen sentido y la moderación. Los locos los incapaces, los perversos de toda marca están atraídos á ella por el infinito sentimiento de haberles llegado su momento de ser útiles. El éxito de los días de la revolución parece obtenido por la colaboración de todos los crímenes y de todas las insanidades. El miserable que no sabe más que asesinar tiene en ellos hermosos días. La hija de alegría, la loca de la Salitrería tiene en ella su empleo. El tiempo necesitaba de extraviados y de pillos (Scélérats) á colmo de desechos sus servido. Hubiérase dicho la apertura con espantoso estruendo del pozo del abismo, todos los vapores del infierno de un siglo corrompido oscureciendo el cielo.

Considerados en sí mismos, pigmeos son estos obreros de una obra de gigantes. Grande era la obra y al apoderarse de ellos, ella los hacía grandes. La situación los agarraba, los acalenturaba y los transformaba según sus necesidades: cuando el acceso había pasado, volvían ellos á encontrarse lo que antes esto es medianías. La terrible gravedad de los acontecimientos hacía de ellos hombres de génio para un año, para tres meses. Después, abandonados por el espíritu que por un momento los había sostenido, estos héroes de un día caían, agotadas sus fuerzas, enloquecidos, hucos, estupefactos é incapaces de nuevo existir. En lo cierto estuvo Napoleón al servirse de ellos para Sub-jefes y expedicionarios. En cuanto á su literatura, no existe, escriben mal y de una manera pretenciosa.

Inconscientes, sublimes fueron amnistiados por su juventud, su inexperiencia y su fé. No me gustan los títulos de nobleza que se les intenten acordar. Solos van, como el verdugo. Salvo pocas excepciones ilustres, no han fundado familia. Como antecesoras, se les oculta, no reclamándose nadie de ellos; no confesándose naturalmente padres á quienes no habría que tomar por modelos. Sobre todo, no me gusta el que se les erijan estatuas. ¡Qué aberración! ¡Qué falta de gusto! Estos hombres no fueron grandes, fueron los obreros de una grande hora. No hay que proponer su imitación, pues malvados serían los que así lo intentarían. Los amamos, á condición que sean los últimos de su escuela. En una increíble apuesta, encontraron su éxito, allí mismo donde han tenido su gloria, sus retardados diséñulos no hallarían mas que ruina, desastre y maldición.

En cuanto al centenario de 89: los centenarios no son culpa de nadie; no pudiendo nadie impedir que los siglos tengan cien años. Sin embargo sumamente deplorable es esto, sobre todo cuando se intenta ritmar sobre lo pasado la vida de lo presente, siendo excepcional ese pasado. Tras los centenarios, las apoteosis, esto es las demasías. Una solemne absolución con su panegírico adecuado, nada mejor; un embalsamamiento con fajas para encubrir el cuerpo muerto, sin que haya de resucitar, nos agradaría también infinitamente; guardémoslos, al menos de cualquier acto que pudiera hacer creer que tales hechos de imprudencia juvenil y de grandiosa reflexión puedan repetirse.

Glorioso es para una nación el tener en su historia esas prodigiosas apariciones que no acontecen más que una vez: Juana de Arco Luis XIV, la Revolución, Napoleón; pero allí también su peligro. La esencia de tales apariciones es de ser únicas. Bellas son bajo condición de no renovarse; quedando la revolución como un acceso de fiebre sacra, como decaen los antiguos; fecunda, cuando es el indicio de una labor interna; sin que haya de durar, ni repetirse, en cuyo caso es la muerte. Condenada está, pues, la revolución, si queda probado que al cabo de cien años tiene que comenzar de nuevo, buscando su camino y debatiéndose en miserable sin cesar entre las conspiraciones y la anarquía.

Y, en fin, esos grandes entusiastas ¿qué han fundado? Aún no se sabe y juzgo que acaso solo se sabrá en algunos años. En efecto, si dentro de diez ó veinte años más, fuere Francia próspera y libre, fiel á la legalidad, rodeada de la simpatía de las porciones liberales del mundo entonces, habrías salvado la causa de la revolución, el mundo la amará y saboreará sus frutos, sin haber pasado por sus amarguras. Mientras que si dentro de los mismos 10 ó 20 años, Francia se encontrare en su mismo estado de crisis, aniquilada al exterior, entregada en el interior á las amenazas roedoras de las sectas y á las aventuras de la baja popularidad ¡oh! entonces, preciso será confesar que nuestro arrebatado artístico nos ha hecho cometer una inmensa falta política, y que aquellos audaces innovadores han incurrido en el error más absoluto. En tal caso, vendida sería la revolución para más de un siglo. En guerra, un capitán siempre batido, no puede ser un gran capitán; ni en política un verdadero principio, el que en el espacio de cien años no hiciera más que aniquilar una nación.

Del "Figuro de Paris," 22 de febrero de 1833.

(Traducción de A. de Barruel.)

A MARY.

Te ví y el alma se ufana en ilusión venturosa, porque eres, rosa temprana, la trigüña más hermosa de esta tierra americana.

Pasas, y parias te rindo que tu talle me parece por lo flexible y lo lindo, pimpollo de tamarindo que el aura besando mece.

Son tus formas virginales de atractivo singular y contornos celestiales, con más gracias y más sales que las ondas de la mar

En tus ojos, del candor tiembla la luz vaga, incierta; y tu boca, urna de olor, parece rosa entreabierta por los dedos del amor.

Tú, con tus acentos suaves enciendes castos amores, aliviando penas graves, pues cantas como las aves, perfumas como las flores.

Feliz el que á tu sien cifa de amor la blanca corona; porque tú eres dulce ¡oh niña! como la miel de la piña, y el azúcar de la anona.

Adiós! parto á otra región en pos de sueños de gloria; mas llevo, cual rico dón, "tu recuerdo en la memoria, tu nombre en mi corazón."

J. J. PALMA.

LOS LABIOS Y LOS OJOS.

Unos labios y unos ojos mantienen ruda batalla: muestran los ojos, enojos, y en los bellos labios rojos risa dolorosa estalla.

Los ojos su desventura denotan, y su quebranto; y se ve que la amargura en sus párpados, segura, deja la señal del llanto.

Los labios en demostrar se empeñan, todo el sufrir, y después de aspirar tienen ¡tristes! que reir porque no pueden llorar!

En donde habrá más enojos y más secretos agravios más dolor y más antojos? ¿en el llanto de los ojos, ó en la risa de los labios?

E. DURANTE.

EL BESO.

El beso que dejaste tu en mis labios de mis labios jamás se apartará, podrán otros venir, más ningún beso, las huellas de aquel beso borrará.

Pues como guarda el néctar en su cáliz la flor para el inquieto colibrí, en urna de coral y blancas perlas tú guardaste ese beso para mí.

Y aquel beso amoroso que me diste al partir, en mis labios guardaré; si nos volvemos á encontrar un día, el beso que me diste, te daré!

ANTONIO NATTES.

En un país donde casi todos viajamos con mayor ó menor frecuencia, donde en pocas horas nos trasladan á otro clima, y en fin donde en muchas regiones no se obtiene siempre el auxilio del médico, se hace indispensable un remedio seguro de confianza y de cómoda portabilidad. No hemos visto ninguno que reúna mayores cualidades en este sentido que las "Píldoras vegetales azucaradas del Dr. Viol," conservan sus virtudes en todo clima y son en realidad todo un botiquín en el espacio de dos pulgadas cúbicas. Sabemos además que se fabrican expresamente para este país y sus ingredientes combinados de tal manera que producen el mayor resultado con la menor inconveniencia. Se consiguen en todas las principales boticas y por mayor en la "Violeta."

En las Indias Orientales la religión de Brahma veda el uso de las carnes, y el régimen puramente vegetal engendra con frecuencia la tisis, la escrófula, el linfatismo, la anemia y la debilidad general. Los Brahmines, sacerdotes y médicos al mismo tiempo, no han encontrado otro medio para reparar los estragos hechos por estas enfermedades, que hacer tomar la Crema de Malta de Oppenheimer, que es un alimento y un medicamento y al mismo tiempo es agradable como un dulce de leche.

Madrid, 22 de enero de 1886.

El abajo firmado médico de número del Hospital de la V. O. F. de San Francisco de esta corte.

Certifico: Que hago frecuente uso de la Emulsión de Scott, obtenido resultados excelentes en los casos de linfatismo, raquitismo y escrofulismo, considerándola también como uno de los mejores reconstituyentes.

Dr. Telésforo Rodríguez Sedano.

GRAN COLECCION DE HISTORIAS

á 10 centavos cada una!

Aventuras de Leontino y amores con la reina Nelsa.
El Conde del Valle y sus tiernos amores con la princesa Moraima.
D. Juan de Serrallonga.
Un juramento de amor ó ¡Flor de un día!
Espinas de una flor.
Grandes hechos y maravillosas proezas del Emperador Carlos Magno, y los doce Pares de Francia.
Eraesto y Sofia, ó los huérfanos en el desierto.
Fausto y Margarita.
La guerra de Africa, escrita en verso.
Don Quijote de la Mancha y Sancho Panza.
Aladino ó la Lámpara maravillosa.
Flores y Blanca Flor.
Don Juan Tenorio.
La hermosa Atala ó la pastorcilla del bosque.
El amante Trovador.
El General Prim, marqués de Castillejos.
El Hijo Pródigo.
La hija desobediente ó la infel esposa Margarita.
Santa Genoveva, princesa de Brabante (en verso).
Pierres de Provenza y la hermosa Magalona (en verso).
Don Pedro el Cruel.
Roberto el Diabolo (en verso).
El Marqués de Villena ó la Redoma encantada (en verso).
Simbad el marino, ó viajes á las Indias.
Gonzalo de Córdoba (en verso).
Historia del bandido, corazón de hierro, ó Julia y Diana víctimas del amor.
Malvina y Armando ó la perla de las Antillas.

LA ILUSTRACION HISPANO-AMERICANA.

REVISTA SEMANAL

QUE PUBLICA EN BARCELONA,

LA IMPORTANTE CASA

Luis Tasso y Serra,

precio de la suscripción al año \$ 7'50,

EN MONEDA COSTA RICA.

¡CURACIÓN DE LOS TISICOS!
CREMA DE MALTA
 CON ACEITE DE HIGADO DE BACALAO
 É HIPOFOSFITOS
 DE OPPENHEIMER.
 AGRADABLE AL PALADAR COMO UN DULCE.

Posee todas las virtudes del Aceite de Hígado de Bacalao más las de los Extractos de Malta y de los Hipofosfitos de Cal y de Sosa. Recomendada por todos los familiares, de fácil digestión, es tomada con gusto y soportada por cualquier enfermo. Sana las Ulceras pulmonares, con la Tís, Bronquitis, Resfriados. Combate el Emfatismo, la Raquitis, la Escrofúla, la Anemia. Salvación de los niños débiles.

Deposito — 3, San Street, Londres, y todas las Boticas.

GLYODINA
 DEL DR. CLAYTON.

Tónico fosfo-ferruginoso, Renovador del Cerebro y de la Sangre.
 Cura la DEBILIDAD GENERAL, la ANEMIA, la CLOROSIS, las ESCROFULAS, VIGORIZA el CEREBRO y los NERVIOS. Evita las CONVALESCENCIAS. DEVUELVE la JUVENTUD a los AGOBIADOS por CUALQUIER EXCESO. ENTONA el ESTOMAGO. Combate las EPIDEMIAS.

Deposito — 3, San Street, Londres, y todas las buenas Boticas.

LIMOSINA
 DE OPPENHEIMER.

Bebida efervescente, Refrescante, Agradable.

VERDADERO DEPURATIVO DE LA SANGRE, espere la ACRIDUD y los HUMORES. Cura las INDIGESTIONES, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO y del HIGADO, la BILIS, la GOTA, el REUMATISMO, la INFLAMACIÓN, la CALENTURA, la FIEBRE TIFOIDEA, la JAQUECA, la DISPEPSIA, el ASMA, los ECZEMAS y EMPEINES. Quita los BARROS y los GRANOS—previene las EPIDEMIAS y la FIEBRE AMARILLA.

Deposito — 3, San Street, Londres, y todas las Boticas.

EXTRACTOS
 PARA EL PAÑUELO DE
ZENO & CO.,
 LONDRES.

OPOPONAX
 DAPHNE WHITE ROSE YLANG.

Los mas suaves y persistentes.

Deposito en todos los buenos establecimientos.

AGUA
 DE
CHAMILY.

La Delicia del Tocador.
 La Mejor para el baño.
UNA FUENTE DE PLACER.

ZENO & Co., LONDRES.

BOTICA DE LA VIOLETA

DEUTSCHE APOTHEKE.

PHARMACIE FRANCAISE

ENGLISH AND AMERICAN PHARMACY.

Desde la fecha se encontrará siempre el afamado JARABE CONTRA LAS LOMBRICES, que se ha mejorado mucho, conociéndose de ahora en adelante con el nombre de **Lombricina**. Este Jarabe se consigue en todas las principales boticas. Para evitar falsificaciones exijase siempre la firma del "Dr. VIOL y Cia," cuyo nombre debe aparecer también soplado en los pomos; sin éstos requisitos la preparación no es la legitima. Valor de un vasito 40 cts.

Igualmente se ha recibido una consignación de "Píldoras vegetales azucaradas del Dr. Viol" que se garantizan como superiores a las píldoras de Bristol, Sanativas, Radway, Brandreec, etc. Estas píldoras se preparan expresamente para Costa Rica por la casa de "Dr. VIOL y Cia" quienes nombraron esta botica como única agencia para su expendio por mayor. El efecto de estas píldoras se produce con suavidad y sin dolor ni cólicos a la vez que más enérgico y eficaz que el de cualquier otra píldora. Un solo ensayo convencerá al más estreñido. Para que sean legítimas es preciso exigir la firma del "Dr. VIOL y Cia" en los envoltorios, cuyo nombre aparece también soplado en los pomos. Valor de un vasito 35 cts.

RELOJERIA DE ADOLFO SAENZ.

CALLE DEL COMERCIO N° 8.

Variado surtido de

RELOJES DE PARED Y DESPERTADORES

DE LAS MEJORES FABRICAS DE EUROPA Y ESTADOS UNIDOS

EXACTOS, ELEGANTES Y BARATOS.

Relojes para señoras y caballeros, sortijas y prendedores de brillantes, collares de oro y plata, medallones, mancuernillas, leontinas de plata, etc., etc.

Pulseras de plata con su llave. Todo a precios sin competencia. Esta casa, por la variedad de relojes que constantemente recibe, es la que vende más en la República.

RELOJES DE NIKEL A \$ 7-00.

COMPOSICIONES CON GARANTIA

WEDEL & VEIGA.

CALZADO FRESCO.

PAÑOLONES DE BURATO.

SEDERIA gran surtido. ROPA hecha Tejidos de todas clases. Paraguas, y Capas de hule.

OBJETOS PARA REGALOS.

CASIMIRES Y CORTES DE CASIMIR FINOS.

ESQUINA DEL GRAN HOTEL.

URIBE Y BATALLA

HAN RECIBIDO POR EL ULTIMO VAPOR

Ropa hecha para hombres y niños, CALZADO. Camisas, Cuellos, Puños, Cintas, Carteras de piel de Rusia, Medias de todas clases. GÉNEROS de seda, Adornos de terciopelo, PASAMANERIAS de colores, Guantes, Sombrillas, Bastones y muchos artículos de gran novedad.

MUEBLES DE VIENA.

MAQUINAS DE COSER

"NEW VICTORIA," "NEW HOME," "DOMESTIC."

VINOS EN CAJAS Y BARRILES, COGNAC DE LAS MEJORES MARCAS.

RELOJERÍA AMERICANA

Calle del Comercio 5, casa del Licdo. don Bruno Carranza.

GRAN SURTIDO DE JOYAS FINAS.

DE ORO, PLATA Y PIEDRAS PRECIOSAS.

ULTIMAMENTE RECIBIDAS

HAN LLEGADO SURTIDO DE RELOJES DE ORO Y PLATA DE LAS MEJORES FABRICAS.

Gran surtido de anteojos de cristal de reca.

TODO BARATO.

SOTO Y Ca.

GRAN SURTIDO

de cintas de seda, encajes, bordados y elasticos.

AGUJAS y Calcutines de hilo. Botones. Trencillas y otros artículos de lujo, acaba de llegar una remesa que se vende

BARATO

EN LA LIBRERÍA ESPAÑOLA.

LIBRERIA ESPAÑOLA.

SAN JOSE DE COSTA RICA.

SE ACABA DE RECIBIR

Una gran remesa de vino priorato para mesa en barriles de 44 botellas, que se venden a \$ 20 cada barril.

V. LINES.